

## Images d'hier et d'aujourd'hui



1907-1910  
HAM  
PLACE  
DE L'HÔTEL DE VILLE

AVEC LE CONCOURS  
DU CERCLE CARTOPHILE  
DE LA RÉGION HAMOISE



Cette magnifique carte postale des années 1907-1910 nous montre la façade de l'Hôtel de France, place de l'Hôtel-de-Ville à Ham, propriété de M. E. Poitte, ex-cuisinier du prince de Monaco. Cet établissement avait une solide réputation grâce à sa table, très recherchée, ses nuitées tout confort et son service de voitures à chevaux attendant les voyageurs à la gare de Ham. L'immeuble n'échappe pas aux destructions de la Guerre 1914-1918.

Installé provisoirement rue Grenier-à-Sel, l'hôtel-restaurant fut assez vite reconstruit et il put rouvrir le 15 septembre 1923. Il retrouva son activité et reconquit sa renommée.

Repris successivement par M. Henri Poitte (en 1929), par M. Guy Dumont (en 1951), par M. Jean-Pierre Mailliez (en 1987) et enfin par Mme Lebon (en 2001), il s'appelle maintenant "Le France".